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Satans Eden Nr. 123 
Das Samenwort, Teil 2 

27. August 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 
Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass Du hier bist und dass Du uns in Kürze mitnehmen 

wirst. Und Herr, wir wissen, dass 1000 Jahre mit dem Menschen ungefähr ein Tag mit Gott sind. 

Irgendwann in der nächsten Stunde oder so, sogar noch kürzer als diese Zeit, planen Sie, uns 

mitzunehmen. Das zeigt, wie schnell es geht. Und so, Herr, verpflichten wir uns einfach, nach Hause 

zu gehen. Im Namen Jesu beten wir. Amen.  

Sie können Platz nehmen. 

 

Nun, ich habe noch 12 Predigten vorbereitet. Und eigentlich sind sie alle fertig und können 

hochgeladen werden. Sie sind also wirklich aufregend, wirklich aufregend. Und so werden wir uns 

heute das Samenwort, Teil 2, ansehen, weil wir uns die Gedanken von Bruder Branham über den 

Samen ist ein Wort ansehen. Und so erwarten wir wieder in diesem Herbst, sie werden uns maskieren 

wollen und sie werden soziale Distanz tun, und all diese Dinge. Also, wenn Sie irgendwo hingehen 

müssen, gehen Sie einfach nicht hin, seien Sie nicht Teil von dem, was sie tun. 

 

Ich bleibe lieber zu Hause und genieße es einfach, als mit einer Maske in der Schlange zu stehen. Und 

einige Leute mit zwei Masken, wer weiß? Und sie sind einfach retardiert, nicht retardiert, denn das ist 

ein schlechtes Wort. Sie sind verrückt, in Ordnung? Die Welt ist verrückt. Wenn man sich die 

Regierungen der Welt anschaut, sind sie wirklich verrückt. Und warum sollte irgendjemand Russland 

zu einem Atomkrieg provozieren wollen? 

 

Es geht darum, alle Bürger zu vernichten, weil sie Bunker und Dinge haben, von denen sie glauben, 

dass sie sie verstecken können. Bruder Branham sagte: Du könntest 50 Meilen weiter unten sein und 

du wirst immer noch zu Tode gerüttelt werden. Und er sagte, als würde man etwas in eine Blechdose 

stecken und es nur schütteln. Er sagte, das ist alles, was du sein wirst. Und sie werden nicht 

herauskommen können, weil diese Türen für eine halbe Tür 25 Tonnen wiegen. 

 

Sie haben also 25 Tonnen, und es braucht viel Hydraulikdruck. Nun, wenn sie von allen möglichen 

Trümmern bedeckt sind, werden Sie sie nicht öffnen. Wie kommst du da raus? Es gibt keinen sicheren 

Weg, außer dass wir in Christus sind. Wie auch immer, aber es kommt wieder mit den Masken und 

Soziale Distanz und ich warne euch nur, Vorräte anlegen, aber achten Sie nur darauf, dass Sie nicht zu 

viele Orte aufsuchen müssen. Und wenn ihr irgendwo einen Flug nehmen müsst und sie sagen: Hey, 

du musst dich impfen lassen, dann nimm nicht den Flug, fahre mit dem Auto und sag, na ja, es ist 

einfach zu weit. Es könnte 3 Stunden mit dem Flugzeug dauern, bis ich nach Arizona fahre. Hey, ich 

fahre nach Arizona, bevor ich mir einer Maske unterwerfe. 

 

Von Same ist nicht Erbe mit der Hülse 65-0218 P:63 Sie ist jetzt eine trockene Hülse. Es ist vorbei. 

Der Geist Gottes ging durch sie hindurch. 

Alles klar. Das Reden über die Kirche ist vorbei, der Geist Gottes ist durch sie hindurchgegangen. 

 

Es ist wahr. Und sie wird nicht Erbin mit dem gerechtfertigten Samenwort sein. Sie wird es sicher 

nicht sein. Sie wird nicht in der Entrückung sein. (Er spricht von denen, die für einen anderen Tag 

an einem Wort festhalten). Sie wird ein Kirchen Mitglied sein, kann in der zweiten Auferstehung 

auftauchen und nach dem gerichtet werden, was sie gehört haben.  

 

 



2 
 

Nun, wie viele Leute kennst du, die einst ein Anhänger von William Branham und dieser Botschaft 

waren und jetzt wieder in eine Art Müll zurückgekehrt sind? Diese Menschen sind verloren. Es tut mir 

leid. Sie sind verloren und, weißt du was? Wenn sie das Wort einmal abgelehnt haben, gibt es kein 

Zurück mehr. So ist es auch mit Gott. Es geht um alles oder nichts. 

 

Also seien wir ehrlich, wenn sie das Wort für diese Stunde gehört und es verworfen haben, dann sind 

sie fertig. Das wars. Sie haben Gottes Wort abgelehnt, und Er wird sie ablehnen. Um die 

Barmherzigkeit abzulehnen, bleibt nur eines, und das ist das Gericht.   
 

Tür zum Herzen 58-0316E P:89 Nachdem die Barmherzigkeit verschmäht worden ist, ist nur Gericht 

übrig.  

 

Und von Flucht hierher kommt schnell 58-0202 P:29 Beachte. Jedes Mal, wenn der Bote kam, wurde 

der Bote von der Kirche abgelehnt.  

 

Seht ihr, ich verstehe einfach nicht, dass du nicht sehr viele Leute in der Kirche hast, wenn du wirklich 

von Gott wärst, hättest du alle Arten von Leuten. Nein, wenn ich wirklich von Gott wäre, hätte ich nur 

wenige Menschen, und wenn ich nicht von Gott wäre, hätte ich alle Arten von Menschen. Also vergiss 

diesen Gedanken in deinem Sinn, denn diese Leute sind verloren. Sie sind Kirchenleute. Und wir 

zeigen Ihnen einige Dinge, die wirklich erregend sind. Bruder Branham sagt in Satans Eden, er habe 

gesagt, dies sei das betrügerischste Zeitalter, aber es sei eine religiöse Täuschung. 

 

Und er sagte, sie beten den Teufel an. Sie beten Satan an und denken, dass sie Gott durch die Kirche 

anbeten. Was machen also die Kirchenmitglieder? Was macht der Pastor? Oh, komm in meine Kirche, 

singe und tanze und alles andere. Komm einfach in meine Kirche und lege das Wort beiseite und habe 

einfach alle Arten von Musik und so. Ein Mann hatte 3 ½ Stunden Musik und eine Stunde Predigt. Gib 

mir eine Pause. Gott kommt für eine Wort Braut. Wort, W-O-R-D, Wort Braut. Er gibt sich nicht mit 

einer Person zufrieden, die nur zur Kirche geht. Es gibt viele Menschen in diesem Land, 65% von 

ihnen sagen immer noch, dass sie Christen sind. Ha, das ist ein großer Witz. Sie sind eher wie Heiden. 

 

Und von Flucht hierher kommt schnell 58-0202 P:29 Beachte. Jedes Mal, wenn der Bote kam, wurde 

der Bote immer, (immer, immer) von der Kirche abgelehnt.  

 

Jetzt gehst du durch die Geschichte zurück und findest es heraus. Es gab nie eine Zeit, in der Gott 

jemals eine Botschaft in irgendeinem Zeitalter sandte, außer was die Kirche (Kirche, Kirche) ablehnte.  

 

Ich kontrolliere hier nicht meine Zähne. Ich sage nur, um es zu betonen, die Kirche. Wer hat Recht? 

Wer lehnt es ab? Nicht der Typ auf der Straße, nicht der Betrunkene oder der Bimbo oder was auch 

immer. Es sind die Menschen in der Kirche. Sie lehnen das Wort für ihre Traditionen und für ihre 

Glaubensbekenntnisse ab. OKAY? 

 

(Und dann sagt er:) "Und obwohl es eine Botschaft der Befreiung war, lehnt das Volk es ab. Es ist 

Barmherzigkeit und Befreiung, und die Menschen lehnen es ab."  

 

Kein Wunder, dass es ein Gericht geben wird, weil sie Gottes Wort ablehnen. Wenn du Gottes Wort 

ablehnst, lehnst du Gott ab. Wenn du Mein Wort ablehnst, lehnst du Mich ab. Wenn du also Steves 

Wort ablehnst, lehnst du Steve ab. Daran führt kein Weg vorbei. Denn wie ein Mensch in seinem 

Herzen denkt, so ist er. Und aus der Fülle des Mundes spricht das Herz. Du wendest also das Herz 

Gottes durch Traditionen und Glaubensbekenntnisse ab. 
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(Und wieder sagt er) Wenn du heute Abend hier bist und nur ein Mitglied der Kirche, wie wird dein 

Urteil ausfallen, wenn wir alle dort stehen und bezeugen müssen, dass du die Wahrheit gehört hast?  

 
Wir werden Zeugen sein, Bruder Michael, von denen, die hier waren und gegangen sind und es 

abgelehnt haben, wir sind Zeugen. Du musst nicht mit ihnen kämpfen. Bis dahin müssen Sie keine 

Aussage abgeben. Auf dem weißen Thron stehst du mit Gott, oder du sitzt mit Gott auf dem weißen 

Thron. Und ihr werdet die Menschen richten, die dieses Wort abgelehnt haben. Weißt du, sie werden 

sagen, oh, ich habe dir gedient. Ich habe sie geheilt. Ich betete für einen bestimmten Zweck, und sie 

hatte Kopfschmerzen und wurde geheilt. Ich bin ein Heiler. Ich bin besser als William Branham. Nein, 

du bist es nicht. Du bist einfach nur getäuscht. Ein verblendeter Mensch.  

 

(Nun zurück zu unserem Zitat von) Same ist nicht Erbe mit der Hülse 65-0218 P:63 "Pfingstler ist 

wie ihre konfessionelle Geierschwester, die sich jetzt in großen Ratssitzen der Gottlosen (sicherlich) 

niederlässt, ihrem weltlichen politischen Kopf zuhört und sie mit Geierfutter von toten Kaninchen von 

etwas füttert, das vor fünfzig Jahren vergangen ist. Das ist der Zustand der Pfingstler Kirche. Oh, mei.  

 

Seht ihr, ich habe euch schon früher gelehrt, dass der Geier die gleiche Nahrung fressen kann wie der 

Adler. Ein Adler frisst, was frische Beute ist, aber der Geier oder Bussard frisst, was bereits getötet 

wurde. Es kann es nicht riechen, bis die Maden darin sind. 

 
Lukas 17:37 sagt uns: "Und sie antworteten und sprachen zu ihm: Wo Herr? Und er sprach zu ihnen: 

Wo immer der Körper ist, dort werden die Adler versammelt werden." (Nun, dieses Wort für Körper 

ist Soma, was der frisch getötete Körper ist.) 

 

Und die andere Schriftstelle ist Matthäus 24:28, wo es heißt: 28 "Denn wo immer das Kadaver ist, da 

werden die Adler versammelt werden."  

Jetzt wird das Gleiche Wort für Adler verwendet, aber ein Adler bedeutet wirklich einen Aufreißer des 

Schnabels. 

 

Beachten Sie, dass er hier nicht das Wort Körper verwendet, wie er es in Lukas 17 tat. Er verwendet 

stattdessen das Wort Kadaver, und das griechische Wort hier ist Ptoma, was das Gift Ptomainen ist. 

Und Ptomain ist, wenn man etwas nimmt und davon isst und es verfault ist und seit einiger Zeit tot ist, 

ist es zu einer Ptomain Vergiftung geworden. Und viele Menschen sind an einer Ptomain Vergiftung 

gestorben. 

 

Das Meisterwerk 64-0705 P:89 Wie in Israel, ein perfekter Typ. (Wenn wir Zeit hätten... Ich habe 

nur noch ein paar Minuten übrig.) Aber in der vollkommenen Art des Anfangs war überall, wo die 

Feuersäule hinging, war Leben; Gott war dieses Licht. Und es war gleich, ob es Mitternacht war 

oder ob sie an einem guten, auserwählten Ort waren, als sich die Feuersäule bewegte, die Posaune 

erklang (die Posaune des Evangeliums) und Israel hat sich mit Es bewegt. Halleluja. Als die Posaune 

ertönte, zog Martin Luther mit Es aus. Und er organisierte... Getötet... Nicht er selbst, die Männer 

nach ihm. Und dann nahm Gott das Leben heraus, brachte Es weiter, legte Es ins Grab. Dann kommt 

Wesley heraus. ... Samen, Wort beginnt sich zu formen, und Leben wird hervorgebracht aus...  

 

Denkt daran, Bruder Branham sagt, dass Er wegen Sein bestätigtes Wort kommt. Weißt du was? 

Erraten Sie, was? Nicht nur William Branham ist ein bestätigtes Wort für diese Stunde, sondern auch 

Sie. Denn ihr habt ihn gehört, ihr habt ihn empfangen, ihr habt alles erhalten, was er euch zu sagen 

hatte. 

  

Bruder Branham lässt uns also wissen, dass das Wort Leben bringt. 



4 
 

Das Meisterwerk 64-0705 P:88 Oh, und beachten Sie. Dann sieht die Hülse, wenn sie herauskommt, 

genauso aus wie das Korn. Aber wenn das Korn Leben beginnt, die Schale zu verlassen, um 

hineinzugehen, um das Korn (die Braut) zu machen, öffnet sich die Schale und exkommuniziert 

das Korn. Stimmt das in der Natur? Genau das hat sie getan. In Offenbarung 3 finden wir heraus, 

dass das Kirchenzeitalter von Laodizea Ihn herausgetan hat. Nun, seht ihr, das war in den anderen 

Zeitaltern nicht der Fall, denn es gab noch etwas anderes, das noch gemacht werden musste. Es ging 

einfach durch und ging weiter zu einem anderen.  

 

Ich habe euch die ganze Zeit gesagt, dass es keine Konfessionen mehr geben wird. Wir sind am Ende. 

Und sie haben ihn hinausgeworfen. Denn warum? Er ist wieder das Wort. Er ist wie der, der da unten 

gefallen ist. Er ist das gleiche Doktrin, die von Anfang an hervorgegangen ist. Und wenn das 

Samenwort zu wachsen beginnt, legt die Hülse Es von sich selbst heraus. Das Leben verlässt allen 

anderen, Es zu folgen; das sind die wahren Gläubigen; sie folgen dem Leben, wohin auch immer 

das Leben geht.  

 

Denn das Wort ist Leben. Du bist also in dem Leben. Ich habe eine Predigt für euch. Es wäre 131 oder 

132. Ich glaube, es ist 131. Und nur um euch zu zeigen, dass ihr sagen könnt, dass ihr der Gottheit 

glaubt. Du kannst sagen, dass du an die Parousia glaubst, und das sind nur Doktrinen. Es tut mir leid, 

das sind nur Doktrinen. Aber solange du nicht siehst, wie das Wort stattfindet und sich manifestiert, 

hast du nicht das gleiche Leben in dir. Das wird also die Menschen in dieser Botschaft trennen.  

 

Diejenigen, die sagen, ich glaube an die Parousia, ich glaube, was die Bibel sagt. 

Sie sagen: «Wo ist die Verheißung Seiner Parousia?» Nun, ich kann Ihnen 86  Verheißungen 

aufzählen. Ich weiß genau, wo sie sind, und ich weiß genau, wer sie gemacht hat. Aber seht ihr, sie 

suchen sie auf den Weg, in der Zukunft, irgendwo. Sie bekamen eine Doktrin namens Parousia. Sie 

glauben, dass Gott hier ist. Sie glauben an das Erscheinen vor des Kommens, aber sie vermissen, was 

Gott tut. Dort gibt es kein Leben. Sie bekamen intellektuelles Verständnis. 

 

Beachten Sie, dass er in diesem letzten Paragraf über die Atmosphäre spricht, die notwendig ist, um 

dieses Leben aufrechtzuerhalten. Er sagt: " Und wenn das Samenwort zu wachsen beginnt, wenn der 

Samen zu reifen beginnt, legt die Hülse Es von sich selbst heraus." Er spricht also davon, dass es 

nicht in der falschen Atmosphäre leben kann. Es kann einfach nicht darin leben. Und es gibt etwas an 

dem Wort, an das du glaubst. Wenn es Leben in sich hat, dann kannst du nicht anders, als mit es zu 

wachsen, aber wenn du kein Leben in dem hast, wovon du dich ernährst, kann es dich intellektuell 

stimulieren, aber es wächst nicht. Aber ihr wisst, wenn ihr ein lebendiges Wort hört, wächst nicht nur 

Leben in euch, sondern ihr werdet es jedes Mal hören, wenn ihr es hört oder auf einer Kassette hört. 

Das gleiche Wort wird deine Seele mit Leben nähren.  

 

Deshalb Dinge, von denen man vor 20 Jahren oder vor 40 Jahren hören konnte und die man vor 40 

Jahren oder vor 20 Jahren gehört hat, aber heute hört man es wieder und es ist das Leben. Es ist, als 

hättest du es noch nie zuvor gehört. Es ist wie, wow, das ist wirklich etwas. Okay. Beachten Sie nun, 

dass er im letzten Paragraf über die Atmosphäre spricht, die notwendig ist, um das Leben zu erhalten.  

 

Er sagt, wenn die Saat zu wachsen beginnt, wenn die Saat reift, okay. 

Er spricht also davon, dass es nicht in der falschen Atmosphäre leben kann. Das ist es, was ich euch 

vermitteln möchte, ist, dass es eine Atmosphäre des Lebens gibt, die mit dem Wort verbunden ist, dem 

lebendigen Wort. Aber es herrscht eine Atmosphäre der bloßen Kirchlichkeiten mit allem anderen. 

Weißt du, die Leute könnten wegen deiner Musik in deine Kirche kommen. Es kann sein, dass die 

Leute in deine Kirche kommen, weil du ihnen eine 15-minütige Predigt hältst, was auch immer es ist, 

aber es ist nicht das richtige Wort. Die Leute kommen vielleicht in deine Kirche, weil du ein paar 
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schöne Traditionen hast, oder weil du dich auf die Familie oder etwas anderes konzentrierst, aber das 

ist nicht das richtige Wort. Es gibt dort also kein Leben. 

 

Weisheit gegen Glaube 62-0401 P:106 "Hmmm! Diakone..." Sie sind in wenigen Minuten vor der 

Tür; Sie werden dich sofort rausschmeißen. Seht ihr? Das Wort kann dort nicht wachsen, es kann es 

einfach nicht, nein, es kann es einfach nicht. Seht ihr? Es kann einfach nicht. Seht ihr? Und dann 

kommt er und sprüht sein Gift darauf, um zu versuchen, das Keimleben in dir abzutöten. (Das ist 

Ptomaine)"Nun, wir haben heute eine Gruppe von Leuten im Land, die glauben, dass Gott heilt. Wir 

wissen natürlich, dass der vernünftige Menschenverstand zeigt, dass Gott uns Ärzte gegeben hat, um 

zu heilen!" Jetzt fragst du einen guten, vernünftigen Arzt, ob er ein Heiler ist. Er wird Ihnen sagen: 

"Nein, Sir. Ich kann einen Zahn rausziehen, aber ich kann die Höhle, aus der es kommt, nicht heilen." 

Das ist richtig. "Ich kann einen Arm setzen, aber ich kann ihn nicht heilen." Sicherlich richtig. Gott 

ist ein Heiler. Seht ihr? Nun, wie soll jemals etwas in solchen Dingen wachsen? Wie kann das 

Samenwort jemals in einer solchen Weise wachsen? Es geht einfach nicht. In einer solchen 

Atmosphäre kann es nicht wachsen. Das tut es einfach nicht.  

 

Wenn der Arzt also sagt, ich kann dich nicht heilen, ich kann einfach deinen Arm zurücksetzen oder 

einen Zahn ziehen oder so etwas tun, warum glauben sie dann, dass mRNA-Impfstoffe dich heilen 

werden? Sie werden dich nicht heilen, sie werden dich töten. Das ist richtig. Die Beweise sind also da. 

In Ordnung, Myokarditis und Perikarditis und all diese Dinge. 

 

Wir schauen also noch einmal auf die Atmosphäre, in der das Leben im Saat Wort Gottes existieren 

kann, und Gottes Saat Wort kann nicht in einer Atmosphäre des Unglaubens leben. Es braucht das 

richtige Wort, ein lebendiges Wort, das Leben enthält, und du ernährst dich von diesem Wort, um die 

Muskeln des Glaubens wachsen zu lassen. Aber lege einen Samen in sandigen Boden und es wird nicht 

wachsen, weil es keine Feuchtigkeit zum Wachsen gibt. Oder legen Sie den Samen in Erde, die 

bestrahlt oder mit Chemikalien vergiftet wurde, und es wird nicht wachsen. 

 

Ich bin der Gott, der alle deine Krankheiten heilt. Richtig? COVID kommt also daher. Was wirst du 

tun? Eine Impfung machen? Oder gehst du zu Gott, der alle deine Krankheiten heilt? Nun, ich treffe 

meine Wahl eher mit Gott als mit dem Menschen, weil der Mensch bewiesen hat, dass das, was er 

herstellt, nur für Geld ist. Es geht nur ums Geld.  

 

Nehmen Sie das Geld aus dem Bild und vielleicht werden Sie sehen, dass etwas Gutes getan wird. 

Aber bis dahin wird nichts Gutes dabei herauskommen. Wenn man Geld in die Ukraine schickt, ist es 

so, als ob man Menschen von der Straße holt, sie zu Armeeangehörigen macht, sie an die Front schickt, 

um getötet zu werden. Es gibt dort keine Menschen mehr, die Babys bekommen. Es ist eine tote 

Gesellschaft. Sie müssen jetzt verschiedene Leute aus verschiedenen Ländern importieren, aber diese 

Leute aus verschiedenen Ländern werden nicht dorthin gehen, weil sie die Regierung haben, die sie 

haben. Sie sind also dem Untergang geweiht. OK, sie sind dazu verdammt, als Volk zu sterben. 

 
Jetzt aus Das gesprochene Wort ist der ursprüngliche Samen 62-0318E P:82 Was ist das? Der 

Sinn ist der Schoß für den Geist. Was? Zum Ein- oder Auslassen. Auf diese Weise begehen sie 

Ehebruch, nehmen sich, lassen Sie sich von einem Satans-Teufelsgeist etwas gegen das Wort Gottes 

einbringen; dann hat sie Ehebruch begangen. Eva empfing (Hört euch das an.) falsches Saat Wort, 

Satans Lüge, gegen Jehovas Wort: Das Ergebnis war der Tod.  

 

Es wird also etwas in den Schoß des Sinnes gelegt, um das Wort zu vergiften, das es nicht wachsen 

lässt. Wie ein Glaubensbekenntnis oder eine Tradition oder ein Musikprogramm, das viel größer ist, 

als es sein sollte. Nun, weißt du, es ist wie in einigen Kirchen, in die du gehst, und ich sage das nur, 
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um nett zu sein. Ich sage, du gehst in diese Kirche, wenn du Musik willst. Mit anderen Worten, Sie 

wollen eine wirklich gute Zeit.  

 

Und dann vielleicht für ein oder zwei Stunden einfach weiter Musik machen, und du genießt die Musik, 

es ist schöne Musik und das war's. Aber sobald sie predigen, stehe ich auf und gehe da raus, denn ich 

sage euch, ihr werdet keine Botschaft bekommen, die lebendig ist. Du wirst das Wort bekommen, dass 

Tod ist. Man kann nicht beides haben. Es tut mir leid, Sie können nicht beides haben. 

 

Weißt du, es ist wie bei den Brüdern in Afrika. Ich musste ihnen aufzählen, weil sie mit den Rasseln 

klapperten. Weißt du, sie hatten einen Pastor, der sieben Rasseln hat und voller Kugellager, und es war 

eine Metallkugel voller Kugellager und er klapperte. Rasseln and the Bongo Trommeln hatten einen 

einstündigen Wettbewerb mit Bongos und so. Und so sangen und tanzten sie zwei Stunden vor dem 

Gottesdienst und sprangen einfach durch den Gang. Und weißt du, die großen Frauen waren erschöpft 

und lehnten sich in ihren Sitzen zurück. Und ich bin einfach hinaufgestanden und habe mit dem ganzen 

Haufen geschimpft. Ich sagte, ihr irrt euch alle. Ich sagte, ich weiß nicht, woher du diese Art von Musik 

bekommst, aber das ist sicher nicht von Gott.  

 

Ich sagte, wenn du dem Propheten zuhörst, dann seht ihr, dass er gesagt hat, vor dem Gottesdienst 

zwei Lieder, vielleicht 3 Lieder singen. Und es sind gute, gottesfürchtige Lieder, die dich zum 

Nachdenken anregen; Sie bringen dich dazu, über deine Erlösung nachzudenken. Ich sagte dann, wenn 

du willst, nachdem die Predigt vorbei ist und du aufstehen und deine gute Zeit haben willst, dann ist 

das deine Sache. Aber um es Gottes Weg zu tun, ist es ehrfürchtig zu kommen, ein paar Lieder zu 

singen und zu beten. Und dann wirst du von Gott hören. Aber diese Leute lagen nur auf ihren Sitzen, 

nur Schweiß strömte aus ihnen heraus. Und dann, am nächsten Tag, tauchten die drei Regenbögen auf, 

um zu rechtfertigen, dass das, was ich sagte, die Wahrheit war. 

 

Also, und der Pastor stand tatsächlich auf und sagte, was Bruder Brian euch gesagt hat, ist die 

Wahrheit. Man hat uns falsch belehrt. Du siehst also, wie sich die Leute über dich aufregen. Sie denken, 

wer bist du? Und weißt du was? Wenn du ihnen das Wort Gottes bringst, bist du nur dem Wort Gottes 

verantwortlich. Sie sind dafür verantwortlich, was sie damit machen. Also, das ganze Herumlaufen in 

der Kirche, aufstehen und herumtanzen, das ist ein Haufen Unsinn. Es ist ein Haufen Unsinn. Der 

Prophet tat es nicht. Zeig mir das in der Schrift. 

 

Oh, sagst du, nun, sie haben herumgesungen. Ihr wisst, dass sie 7 Mal um Jericho herumgingen, und 

sie sangen und die Posaunen spielten. Ja. Und was ist passiert? Gott hat ein Wunder vollbracht. Hat Er 

nicht? Zeige mir ein Wunder in diesen Pfingstler Botschaft Kirchen. Zeig mir ein Wunder, das 

aufgrund dessen, was sie tun, geschieht. Das passiert nicht. 

Sie haben nicht die Wunder. Ich habe in diesem Dienst viele Wunder gesehen, aber wir bleiben beim 

Wort dabei. Sie bleiben nicht bei dem Wort, sie bleiben mit...  

 

Und wenn du beim Wort bleibst, bleibst du bei Gott. Aber sie halten sich nicht an das Wort. Sie haben 

ihr Programm. Sie haben ihre Kirche. Sie versuchen nicht, die Leute dazu zu bringen, zu kommen, um 

das Wort zu hören. Sie versuchen, die Leute dazu zu bringen, zu kommen, um die Kirche größer zu 

machen. Warum? Da steckt mehr Geld drin. Versteht ihr? Irgendjemand wird irgendwo den Zehnten 

zahlen. Wenn du sie also in der Kirche bekommst, kannst du es haben. Und was machen sie dann mit 

dem Geld? Schicken sie es an Missionare und solche Sachen? Nein. 

 

Wer ist dieser Melchisedek 65-0221E P:34 Wie ihr Frauen, die ihr behauptet, ihr hättet den Heiligen 

Geist, und hier heraus geht und kurze Hosen und andere Dinge trägt, wie könnt ihr das tun? Wie 

konnte der Geist Gottes in dir jemals zulassen, dass du so etwas tust? Das kann einfach nicht so sein. 
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Sicherlich kann es nicht sein. Er ist kein schmutziger Geist; Er ist ein Heiliger Geist. Und wenn du 

dann diesen Geist unterworfen wirst, unterwirft sich dein ganzes Wesen diesen Geist. 

 
(Mit anderen Worten, ich habe Männer gesehen, die 2-3 Mal verheiratet waren. Und sie meinen, das 

sie den Heiligen Geist bekommen haben, weil sie in Zungen geredet haben. Und ich sage: Nein, du 

hast den unheiligen Geist bekommen, weil du die ganze Zeit Ehebruch begangen hast und in Sünde 

gelebt hast. Wenn du also den Heiligen Geist bekommst, wirst du ein heiliges Leben führen, weil die 

Natur in dir die Oberhand gewonnen hat. Wenn du dich also dem Geist unterwirfst, unterwirft sich 

dein ganzes Wesen diesen Geist.)  

Und dieser Geist ist nichts in der Welt, sondern dieses offenbarte Samen Wort,  

(Aber denken Sie daran, dass sie dieselbe Bibel lesen können, die ihr liest, aber sie können nicht sehen, 

wie es sich manifestiert. In Ordnung, aber du siehst Es. Woher weißt du, dass Er hier ist? Weil Er sein 

Leben in mir manifestiert. So weiß ich, dass Er hier ist. Er ist unsichtbar. Woher sonst sollte ich wissen, 

dass Er hier ist?) 

 

oder belebt (Halleluja), lebendig gemacht. Und wenn die Bibel sagt: "Tu das nicht", dann wendet 

sich dieser Körper zu es schnell zu; das ist keine Frage. Und was ist das?  

(Denk daran, Ella, du wolltest dieses Stück Süßigkeiten nehmen. Und weißt du was? Gott hat zu dir 

gesprochen. Hat Er? Und Er sprach: Du sollst nicht stehlen. Rat mal, was? Du hast dich schnell Seinem 

Wort zugewandt und gesagt: "Das hat Vorrang." In Ordnung.)  

 
Es ist der Ernst der Auferstehung.  

Dieser Körper wird wieder aufgerichtet werden, weil er bereits begonnen hat. Einst war es der Sünde, 

dem Schlamm und der Verderbtheit unterworfen, aber jetzt hat es den Ernst, es hat sich himmlisch 

gedreht. Nun, das ist der Ernst, dass du in die Entrückung gehst. (Hörst du das? Du hörst weiterhin 

auf Gott.) Es ist das Ernste. Ein Kranker liegt im Sterben, nichts bleibt übrig als der Tod, das ist alles, 

was passieren kann. Ich habe die Schatten von Menschen gesehen, die mit Krebs und Tuberkulose 

aufgefressen sind, und sehe sie eine Weile danach, völlig normal und stark. Wenn es keine göttliche 

Heilung gibt, dann gibt es auch keine Auferstehung, denn göttliche Heilung ist der Ernst der 

Auferstehung. Amen. Sie wissen, was das ernsthafte Geld ist, nicht wahr? Es ist die Anzahlung. "Er 

wurde verwundet für unsere Übertretungen; mit Seinen Wunden sind wir geheilt."  

 
Ich erinnere mich, als Christina 3 Jahre alt war und ITP hatte. Es handelte sich um eine Form von 

Leukämie und wurde anhand ihrer Blutkörperchen Zahl gemessen. Wir bemerkten es, als wir einen 

Tag der offenen Tür für die Kirche hatten und sie voller blauer Flecken nach oben kam. Wir brachten 

sie zum Arzt, und er diagnostizierte es und brachte uns eilig in das Shiners Kinderkrankenhaus, wo sie 

ein korkenzieherähnliches Gerät nahmen und es für eine Blutmarkbiopsie in ihre rechte Hüfte 

schraubten. 

 

Ich musste ihre Füße festhalten. Und ich sage dir was, sie war mit drei Jahren stärker, als du denkst. 

Sie war, weißt du, wenn du einen Korkenzieher in deine Hüfte bekommst, würdest du dich auch 

winden. 

 
Und glauben Sie mir, als ihr Vater ist das Letzte, was Sie sehen wollen, dass Ihr Baby verletzt wird. 

Sprich darüber, wie du durch all die Emotionen gehst. Ich denke nur daran. Das zerreißt mich einfach. 

Wie auch immer, das war am Montag. Der Arzt sagte uns, dass sie das schlechteste Blutbild hatte, das 

er je gesehen hatte. Am Dienstag kam Bruder Vayle herunter und wir gingen ins Krankenhaus, wo wir 

beide die Hände an sie legten. Und ich bezeugte jedem, der zuhörte, dass sie am Sonntag heraus sein 

würde, weil es Ostern war. Und ich erinnere mich, dass ich sagte: Ostern ist Auferstehung,                                 
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und Auferstehung ist die höchste Form der Heilung. Ich zitiere hier Bruder Branham. Und wisst ihr, 

was passiert ist? Sie wurde an Ostern freigelassen. Sie war dort sechs Tage lang und am 7. wurde sie 

aus ihrem Gefängnis entlassen und ich glaube, das war der Punkt, an dem sie sich genau dort entschied. 

Sie wurde sehr nett behandelt und beschloss, Krankenschwester zu werden. Denken Sie also einfach 

mit Ihren Kindern an diese Dinge. OKAY? 

 

Lebensweg 62-0621B P:7 Und ich bin unter den Menschen... Wenn Sie, viele von Ihnen... Es ist kein 

Geheimnis; Ihr habt alle meine Kassetten, ihr alle. Aber unter den Leuten da draußen nähere ich 

mich einfach nicht den biblischen, starken Doktrinen zu, wie ich es gerne hätte, ich wäre im 

Tabernakel oder so und auf den Bändern, wo die Ministern es nehmen und studieren könnten. Ich 

kam heute Morgen mit einem Griechen, aus der alten Heimat herauf, und er hat meine sechsstündige 

Kassette mit dem "Samen Wort." (Das Gesprochene Wort ist der ursprüngliche Samen). Und er 

sagt mir, dass er jeden Tag nur ein kleines Stück geht und diese nimmt und zerlegt und ins Griechische 

bringt; und wie er zeigte, wie (ich wusste nichts davon) - wie es sich einfach so zusammenfügt. Das ist 

zum Studieren. In Ordnung, jetzt beachte noch einmal, sagt er, auf das Samenwort. Darum geht es bei 

der ganzen Sache. 

 

Weisheit gegen Glauben 62-0401 P:173 Seht also, das Samen Wort des Lebens kann in einer 

solchen Atmosphäre der Weisheit nicht wachsen. Es kann es einfach nicht.  

 

Zeige uns den Vater, dass es zufriedenstellen wird 53-0610 P:40 Nun, in Seinem Wort, ist jedes 

Wort Gottes ein Samen. Und jeder Samen wird genau das hervorbringen, was es ist. Ihr Bauern 

wisst, wenn ihr ein Samenkorn pflanzt, wenn es ein Weizen ist, wird es einen Weizen hervorbringen, 

was auch immer es ist. Und jedes Wort Gottes...Jesus sagte, ein Sämann gehe aus, um Samen zu 

säen. Und der Samen, sagte Gott, Jesus sagte, war das Wort Gottes. Ist das richtig? Dann wird das 

Wort Gottes jede Göttliche Verheißung hervorbringen, die hier gemacht wird. Wenn es in die richtige 

Art von Boden fällt, wird es genau das produzieren, was es versprochen hat. 

 

Ihr seht also, das Wort ist ein Same, und in diesem Samen ist ein Träger des Lebens, und das Leben 

ist Gottes Leben. Und wenn Gott es gesagt hat, ist Er Seinem Wort verpflichtet. Kein Wenn und Aber 

über Es. Gott ist Seinem Wort verpflichtet. Es wird passieren. 

 

Wir schauen also auf den Wort Samen und wissen gemäß 1. Mose 1:11, dass "jedes Samen genau das 

hervorbringen wird, was das Leben in diesem Samen ist". Das ist es, was Gott in Seinem Wort 

versprochen hat. 

 

Es geziemt uns also, dem Wort Gottes große Aufmerksamkeit zu schenken, denn es enthält das 

Samenleben Gottes. Und alles, was Er in Seinem Wort versprochen hat, ist ein Samen, das, wenn es 

einmal bewässert ist, es zustande bringen wird. Es wird es zustande bringen. Und Gott legt Sein Wort 

aus, indem Er es zustande bringt. 

 
Mit anderen Worten, ihr habt dann den ganzen Wortsamen Gottes in euch. Du hast alles in dir, was du 

jemals haben wirst. Ein Wassermelonenkern hat alle Attribute. Der Rhein, das Weiße, das Rosa, die 

Säfte. Es hat alles. Jedes Attribut, das es jemals haben wird, steckt in diesem kleinen Samenkorn. Und 

dieses kleine Wort Gottes ist in dir. Du hast es nach Maß. Er hatte es ohne Maß. 

 

Satans Eden 65-0829 P:46 Beobachte, hier ist ein Gedanke. Vergiss es nicht. Ich werde ein anderes 

Mal darauf zurückkommen oder auf eine andere Botschaft, aber weißt du, Gott sagte: "Lass jeden 

Samen von seiner Art hervorbringen." Ist das Gottes Gebot? Nun, was nützt irgendein Prediger oder 

irgendjemand anderes, der versucht, dieses Wort dazu zu bringen, etwas anderes zu sagen? Seht 
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ihr? Jedes Wort Gottes ist ein Samen (Jesus hat es gesagt), ein Samen, das ein Sämann gesät hat. 

Wenn also Markus 16 Gottes Wort ist, wird es seine Art hervorbringen. Wenn Maleachi 4 Gottes 

Wort ist, wird es seine Art hervorbringen. Und jede andere Verheißung muss ihre Art 

hervorbringen. 

 

Wie in Epheser 1:3-5, über die Erwählung, dass du zur Erwählung vorherbestimmt bist. Im Römer 

Buch, die von euch sprechen, die sich als Söhne Gottes manifestieren. In Römer, die sagen, dass du 

bereits einen verherrlichten Körper hast, der auf dich wartet. All diese Verheißungen Gottes sind 

bereits da. 

 

Ihr müsst also wissen, was Leben im Samen ist und welche Art von Leben es hervorbringen soll.  

Als ich beginne zu sehen, dass die Bibel sagt, dass sich Söhne Gottes als Söhne Gottes manifestieren 

werden, wird mir klar, dass er von mir spricht. Er spricht von dir. Wir sollten also darüber sprechen, 

über unsere Manifestation als Söhne und Töchter Gottes. 

 
Zeig uns den Vater 53-0907A P:83 Gott in Seinem Wort, glaubst du, dass Gott in Seinem Wort ist? 

Jedes Samenkorn Gottes, jedes Wort Gottes ist ein Samenkorn. Glaubst du das? Jetzt ist es wie ein 

Samen, dass du gepflanzt hast. Wenn es Weizen ist, wird es Weizen sein. und jedes Wort Gottes 

ist...Jede Göttliche Verheißung Gottes wird genau dann in Erfüllung gehen, wenn du sie in die 

richtige Art von Boden legst und sie wachsen lässt. Glaubst du das? Legen Sie es dorthin; sprich: 

"Herr, durch seine Wunden bin ich geheilt worden. Ich bin geheilt. Ich akzeptiere es, Herr, und ich 

werde nie etwas anderes sagen."  

 

Ich sage dir, Bruder, das spuckt dem Teufel den Staub ins Gesicht, denn es ist, SO SPRICHT DER 

HERR: Ich bleibe genau dort, leben oder sterben. Ich bleibe genau dort. Das ist meine Überzeugung. 

Das ist mein Standpunkt. Das ist wo... Auf Christus, den festen Felsen, stehe ich. Alle anderen Böden 

sind sinkender Sand. Bleiben Sie dabei. Ja, in der Tat. Es wird genau das produzieren, was es gesagt 

hat.  

 

Das ist der Grund, warum Bruder Vayle... Mehrmals war er nach seinen 70ern sehr krank. Und Bruder 

Vayle sagte, die Leute haben zu mir gesagt, du kennst diesen Bruder so und so, er betet für die Kranken 

und er erzielt gute Ergebnisse. Und Brother Lee sagte: "Es ist mir egal, dieser Mann ist falsch. Warum 

sollte ich jemanden haben, der falsches Wort predigt und für mich betet? Ich kann für mich selbst 

beten. Oder er rief mich an, und ich ging hinauf und betete für ihn. Siehst du, warum solltest du zu 

jemandem gehen wollen, der ein Trinitarier oder sogar ein Einheit ist, denn du weißt, Gaben und 

Berufungen sind ohne Reue. Sie mögen also die Gabe haben, aber sie predigen nicht das richtige Wort. 

Sie sind falsch Gesalbte. 

 

Zeigt uns den Vater, dass es zufriedenstellen wird 56-0422 P:59 Das ist es, Freunde. Gott in Seinem 

Universum. Er spricht von, an Sein Volk. Glaubst du das? Jetzt müssen wir uns beeilen; Daran können 

wir stundenlang dran bleiben. Gott ist in Seinem Wort. Glaubst du das? Jedes Wort Gottes ist ein 

Samen. Jesus sagte es. Das Wort ist ein Samen. Und was der Samen ist, er wird genau das 

produzieren, was der Samen ist. Wenn Sie... In der Bibel hieß Er Jehova-Jireh, Jehova-Rapha und 

Jehova unser Banner, Jehova-Manassas, all diese erlösenden Namen, alles, was Verheißungen waren, 

Wer Jehova war. Jede Göttliche Verheißung Gottes wird sich erfüllen, wenn es auf den rechten 

Boden fällt.  

 

Ich werde wiederherstellen 54-0809A P:35 Jesus sagte: "Jedes Wort Gottes ist ein Samen." Ist das 

richtig? Ein Sämann ging aus und säte Samen. Er sagte: "Ich, der Menschensohn, habe den Samen 

gesät, und der Samen ist das Wort Gottes." Und jedes Mal, wenn du siehst, dass diese Bibel 
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irgendetwas sagt, ist es ein Samen, und es ist absolut... Und wir sind mit dem unvergänglichen 

Samen Gottes gesät. Und wenn ein Mensch irgendein göttliches Versprechen Gottes in sein Herz 

nimmt und es mit Glauben tränkt, wird es genau das hervorbringen, was es versprochen hat. Amen. 

Es ist egal, was es ist. Nimm einfach Gottes Verheißung in dein Herz und ...  dann geht es weiter. 

 

Also hör zu. Er sagte, dass jedes Wort Gottes, jede Verheißung in diesem Wort ein Samen ist. Das 

bedeutet, dass es ein Träger des Lebens ist. Und wenn es ein Träger des Lebens ist und Gottes Wort 

Samen ist, dann ist es ein Träger des Lebens Gottes. Und alles, was ihr tun müsst, ist es zu glauben, 

das heißt, ihr pflanzt es in euer Leben ein und es wird sich in eurem Leben materialisieren. 

 

Nun, er hat nicht gesagt, dass es heute tun wird, hat nicht gesagt, dass es morgen tun wird, aber es wird 

es tun. Sie tun den Samen, den Sie in Ihren Gärten gepflanzt haben, nicht jeden Tag aufgraben, um 

seinen Fortschritt zu überprüfen. Aber eines Tages bist du überrascht, weil es da ist. Eines Tages waren 

Abraham und Sarah überrascht, weil sie wieder jung waren und das Baby bekommen konnten. 

 

Hört Ihr Ihn 56-1215 P:18 Ihr Leute hier in diesem Land, die Apfelzüchter, wie ich es verstehe. Sie 

betreiben viel Landwirtschaft und bauen Obst an. Du weißt, wenn dieser kleine Apfelbaum nur etwa 

einen halben Zoll hoch ist, dass jeder Scheffel Äpfel, der jemals von diesem Baum fallen wird, genau 

in diesem Moment darin ist.  

 
Du weißt, dass jedes hundert Pfund Blätter, die jemals von diesem Baum fallen werden, genau in 

diesem Moment darin ist. Jede Blüte ist in diesem Moment drin. Jeder Ast ist in diesem Moment 

drin. Wenn nicht, sagen Sie mir, woher es kommt. Wo ist es? Woher kommt es? Was machst du? Du 

nimmst den Samen und pflanzt es. Das Bäumchen kommt auf, und es ist gepflanzt. Sie müssen es 

immer wieder gießen. Er muss mehr trinken als seine Portion. Er muss trinken und trinken, so viel 

trinken, bis es ausstößt. Und es wird Äste herausdrücken; es wird Blätter herausdrücken; Es wird 

Äpfel herausdrücken. 

 

Es ist drin, aber es muss weiter trinken. Und jedes Wort Gottes ist ein Samen. Und wenn dieser Samen 

bei die unerschöpfliche Quelle des Lebens, die Christus ist, gepflanzt werden kann, muss der 

Gläubige über seine Vorstellungskraft hinaus trinken, trinken und herausdrücken. Herausdrücken 

alles, was du brauchst, denn es ist in dir, wenn du Christus empfängst. Und wir sind zusammen in 

Christus gepflanzt. Und Er ist die unerschöpfliche Quelle des Lebens.  

 

So ist jetzt alles in dir, das für die Ewigkeit sein wird. So wie du aussehen wirst, ist alles schon da. Wir 

haben einen Leib. Wir haben bereits einen verherrlichten Leib, der auf uns wartet. Ist das, was Apostel 

Paulus gesagt hat? 

 

Hier sagt er uns also, dass wir hier nicht hinzufügen und dort wegnehmen müssen. Und Schwester 

Cindy, ich bin mir sicher, dass du Bruder Don als 20-Jährigen viel lieber sehen wirst als in den 70ern. 

Er war viel hübscher und viel lustiger und alles andere. 

 

Er sagte, es sei von Anfang an alles da, und es sei das Leben. Der Ventilator verbraucht nicht mehr 

Strom als die Glühbirne, es sind alles 110 Volt. Das Mikrofon verbraucht nicht mehr Strom als der 

Ofen, es sind alle 110 Volt. Wir brauchen also nicht mehr Glauben für die Heilung als für unsere 

Finanzen. Es ist alles derselbe Glaube. Und wir werden auch nicht mehr Glauben für eine Auferstehung 

brauchen, als wir brauchten, um den Befehlsruf zu hören, der die Botschaft ist. Er steigt mit dem 

Befehlsruf, der Stimme und der Posaune herab, aber es wird den gleichen Glauben erfordern, um das 

eine wie das andere zu empfangen.  
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Ist Ihnen das klar? Es wird das gleiche Maß an Glauben erfordern, dass du an diese Botschaft glaubst, 

dass einmal die Zeit der Auferstehung begonnen hat. Sie haben es. Ihr habt diesen Glauben bereits. Es 

ist bereits in dir. Sie werden es also erhalten. Sie werden es sehen, wenn es stattfindet. Das ist schön, 

weil es dir Ruhe gibt. Du musst dich nicht in etwas hineinarbeiten. Du musst nicht jede Woche ins 

Fitnessstudio gehen und trainieren, also bist du da. Du wirst dort sein, weil du den gleichen Glauben 

hast.  

 
Erwartungen 53-0507 P:16 Satan hat überhaupt keine gesetzlichen Rechte über einen Christen. Jedes 

Mal, wenn ein Mensch gerettet wird, schreibt Gott einfach einen ganzen großen Haufen solcher 

Schecks aus und setzt Seinen Namen an den unteren Rand und sagt: "Hier sind sie. Füllen Sie sie aus." 

Hast du Angst davor? Füllen Sie es aus. "Was auch immer du dir begehrst, wenn du betest, glaube 

daran, dass du es empfängst. Es wird dir gegeben werden." Markus 11:24). Seht ihr? Glauben Sie 

es einfach. Und jedes Wort Gottes ist ein Samen, das hervorbringen wird … Es wird hervorbringen, 

wofür es gedacht ist. Ich sehe viele von euch hier unten, wie sie Baumwolle, Äpfel, Pfirsiche und 

Früchte anbauen. Wenn dieser kleine Apfelbaum nicht größer ist als der dort, dann ist jeder Apfel, 

der jemals in diesem Baum sein wird, genau dann drin. Dutzende von Scheffel Äpfel stecken in 

diesem kleinen Baum, genau in diesem Moment. Nun, du sagst: "Bruder Branham, nein." Nun, woher 

sollte es kommen, wenn sie es nicht sind? Sie sind genau in diesem Moment im Baum.  

 

Dann weißt du, dass jeder Frosch, den du auf der Welt siehst, einmal eine Kaulquappe war. 

Jeder Schmetterling, den Sie sehen, war einmal eine Raupe. Alles klar? Und die Flügel waren schon 

in der Raupe. Wo sind sie? Wo sind sie? Ich seziere dieses Ding und sehe keine Flügel, aber sie sind 

da, weil die Attribute in ihrer DNA liegen. Sie haben Flügel. Du siehst es.  

 

Wir sehen hier also etwas, das er gesagt hat und von dem ich möchte, dass Sie darüber nachdenken. 

Er sagte: "Was auch immer du dir begehrst, wenn du betest, glaube es und du empfängst es. Es wird 

dir gegeben werden." Das heißt, ob es sich um den Befehlsruf, die Stimme oder der Posaune handelt. 

Das ist doch was auch immer, oder? 

 
Mit anderen Worten: Oh, wenn ich nur genug Glauben für die Auferstehung bekommen könnte. Sie 

haben es bereits. Seht ihr, ich hatte das nicht in meinen Notizen, aber ich sage nur das. Die Bibel sagt, 

dass der Glaube eine Substanz ist. Richtig? Aber er sagt auch, dass es die Person ist. Er sagt, Jesus ist 

die Person, Er ist der genaue Repräsentant der Person Gottes. Und das Wort Person ist Hupostasis. 

Und das Wort Glaube ist eine Substanz, es ist Hupostasis. Mit anderen Worten, ich habe kein Vertrauen 

in die Elektrizität in diesem Gebäude. Ich habe Vertrauen in den Installateur. Er hat es richtig gemacht, 

weil es einmal funktioniert hat. Es wird wieder funktionieren. Sehen Sie, ich muss nicht in das 

Flugzeug steigen und sagen, ich weiß nicht, ob ich in diesem Flugzeug mitfahren kann, es könnte 

abstürzen. Nein, die Person, die es gestaltet hat, hat schon so viele Flüge gemacht. Weißt du, was es 

auseinanderfallen lässt? Es wird nicht auseinanderfallen, es sei denn, jemand legt eine Bombe hinein. 

Alles klar. Was auch immer ihr begehrt, wenn ihr betet, glaubt es und empfangt es. 

 

Ich denke, wir alle sind der falschen Illusion unterworfen, dass wir für die Auferstehung eine andere 

Art von Glauben haben müssen. Und da wir denken, dass es anders ist, dann haben wir es noch nicht. 

Aber das ist nicht wahr. Er sagte, worum auch immer du betest, glaube es und es gehört dir.  

 

Wofür auch immer du glaubst. Wie viele glauben an die Auferstehung? Du hast es. Es ist bereits in 

dir, es zu haben. Du bist schon vor Grundlegung der Welt dazu ordiniert. Du hattest nicht eine Sache, 

die du hineinstecken konntest. Er hat dich unter den Befehlsruf gestellt. Er wird dich unter die Stimme 

und unter der Posaune stellen, und du bist weg. Alles klar. 
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Erwartungen 53-0507 P:12 Lasst uns einen Augenblick das Haupt neigen. Unser himmlischer Vater, 

danke Dir für Dein Wort, und Möge Dein Wort hier lebendige Realität werden. Das Wort, das in 

unserem Fleisch wohnt... Jedes Wort Gottes ist ein Samen. Und jeder Samen, der richtig in den 

richtigen Boden gesät wird, wird genau das hervorbringen, was es soll. Mais wird Mais bringen, 

Weizen wird Weizen bringen. Und jede Göttliche Verheißung Gottes wird das hervorbringen, was sie 

verheißen hat. Möge der Same auf guten, fruchtbaren Boden fallen, hundertfach hervorbringen, 

denn wir bitten ihn im Namen Jesu. Amen.  

 

Deshalb, wenn Petrus sagt, dass Spötter in den letzten Tagen aufstehen werden und sie sagen werden: 

"Wo ist die Verheißung Seiner Parousia?" Nun, sie würden nicht sagen, wo ist die Verheißung Seiner 

Parousia, wenn sie nicht an der Parousia glauben würden. Oder sie würden es gar nicht sagen. Ich 

meine, warum sollten Sie sagen, wo ist das Versprechen eines Drei-Ringe-Zirkus, wenn es keinen 

Drei-Ringe-Zirkus gibt? Warum würdest du sagen, dass es eine Verheißung auf eine Auferstehung 

gibt? Wenn es keine Auferstehung gibt, warum würdest du dann diese Dinge sagen? 

 

Aber so sagen sie, wo ist die Verheißung? Mit anderen Worten, wie Bruder Branham sagte, können 

sie dieselbe Bibel lesen, die du liest, aber sie können ihre Manifestation nicht sehen. Ich habe euch 

darauf hingewiesen, dass wir 82 der 86 Manifestationen der Parousia-Präsenz sehen. Jesus wurde die 

Frage gestellt: Was sind die Zeichen deiner Parousia? Und Er gab ihnen 52, und Paulus gab ihnen noch 

20. Und Petrus, Jakobus und Johannes gaben ihnen noch 13. Sie sagen also: Wo sind die Zeichen 

deiner Parousia? 

Das zeigt, dass sie an die Parousia glauben, aber sie glauben den Zeichen einfach nicht, oder sie können 

sie nicht sehen. Sie denken, dass sie noch irgendwo in der Zukunft sind. 

 

Jetzt werde ich Ihnen etwas sagen, dass Sie umhauen wird. Er sagte in seiner Predigt: Zeige uns den 

Vater 53-0907A P:86 Ärgern Sie sich nicht darüber? Das ist die Wahrheit. Die Entrückung ist jetzt 

in uns. Kann ich das einfach da oben lassen, damit Sie es sich ansehen können? Die Entrückung ist 

gerade jetzt in uns. Das ist die Aussage, an der du für den Rest deines Lebens festhalten möchtest. 

Ich werde es durch das Evangelium beweisen. "Diejenigen, die Er genannt hat, hat Er 

gerechtfertigt, und diejenigen, die Er gerechtfertigt hat, hat Er verherrlicht." Halleluja. Dann sind 

wir heute im Himmel in der Gegenwart Gottes genau jetzt verherrlicht.  

 

Bruder Branham, als er auf der anderen Seite hochgeholt wurde, sah er dort Bruder Hickerson. Und er 

sagte: Bruder Hick, ich habe dich dort gesehen. Und doch stand Bruder Hickerson direkt vor ihm. 

Also, wem hat er gesehen? Er sah den jungen Bruder Hickerson, das alternative Universum, Bruder 

Hickerson, den verherrlichte Bruder Hickerson. Dieser Körper, in dem wir leben, ist nur eine 

Behausung. Bruder, Schwester, aber es hält nicht deinen Geist, dein Geist ist in der Gegenwart Jesu 

Christi. 

 

In Ordnung, sagt er, Männer im Himmel heute. Oh, dass wir dann, heute im Himmel, in einer 

verherrlichten Lage sind. Wir werden in der Gegenwart Gottes verherrlicht. Gerade jetzt, ich drück 

mich einfach heraus. Amen. Herrlichkeit. Gott ist in Seinem Wort. Glaubst du es? Alles klar. Ich 

muss mich jetzt beeilen. Viele Dinge könnten wir dort sagen, aber Gott ist in Seinem Wort. Jedes Wort 

Gottes ist ein Samen. Verstehst du es? Und man muss sich nur daran festhalten. Jetzt schauen sich 

viele Menschen ihre Symptome an. Sie sagen: "Oh, Bruder Branham, meine Hand ist nicht besser. Ich 

habe immer noch diese Schmerzen." Das hat damit nichts zu tun. Es geht darum, welche mentale 

Einstellung du zu Gott und Seiner Verheißung hast.  
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Sie sehen, der Bauer gräbt das Saatgut nicht jeden Tag aus, um seinen Fortschritt zu überprüfen. Er 

lässt es einfach dort, weil er weiß, dass es sich eines Tages, eines Tages manifestieren wird. Und dann 

werde ich alle Arten von Sojabohnen haben. 

 

Wenn wir also bereits verherrlicht sind, dann müssen wir nicht bis morgen warten, wir sind es heute, 

genau jetzt. Bruder Don befindet sich gerade in seinem verherrlichten Zustand. Er muss nicht bis 

morgen warten, Er ist jetzt gerade so. Wir müssen nicht bis morgen warten, um unsere zu bekommen, 

tausend Jahre mit dem Menschen sind ein Tag mit dem Herrn. In den nächsten Minuten Seiner Zeit 

werden wir also bereits mit Ihm verherrlicht.  

Wow, wenn wir einfach so denken könnten, wie Gott denkt, wären wir da.  

 
Unsere Hoffnung ruht auf Gott 51-0929 P:14 Wie wunderbar ist es, die Heilige Schrift zu 

betrachten… Lassen Sie mich jetzt nur so viel sagen. Wenn du ohne den Schatten eines Zweifels 

wüsstest, wenn sie dir eine Pistole an den Kopf halten werden, dass sie deinen Körper töten werden, 

aber du wirst sofort in den Armen Christi sein, was würde dich das interessieren? Nur zu legen Sie es 

genau dorthin. Weil ich schon da bin. Ich bin bereits in Seiner Gegenwart. Ich bin schon verherrlicht. 

Also hilf mir, aus dem 70 Jahre alten Körper herauszukommen, denn ich werde mich nicht an deine 

Dinge anpassen, an die du willst, dass wir uns anpassen sollen. Ich werde mich nur dem Wort Gottes 

anpassen. Deshalb sage ich jedes Mal, wenn ich eine Vorladung zum Geschworenendienst bekomme, 

einfach, nun, ich bin ein Diener Gottes und ich halte das Wort Gottes höher als das Gesetz Amerikas. 

Also, wenn du mich willst, ist das in Ordnung, aber ich werde dir nur sagen, dass die Bibel sagt, dass 

du nicht töten sollst. Dann stehe ich bei der Bibel. Jedes Mal ließen sie mich einfach gehen. Wir wollen 

Ihren Typ nicht. Das ist sehr gut, denn ich will deinen Typ auch nicht. Nun gut, jetzt ruhen unsere 

Hoffnungen auf Gott, sagte Bruder Branham.  

 

Wie wunderbar ist es, nur einen Augenblick in die Schrift zu schauen, denn die Zeit ist um, etwa zwölf, 

fünfzehn Minuten. Ich wollte euch zu Ende die Vision erzählen, die letzte Nacht war, der kleine Junge, 

der in Finnland von den Toten auferweckt wurde. Wie viele hier hatten das in ihre Bibel geschrieben, 

bevor es geschah, ihr hörtet, wie ich im Auditorium darüber sprach, hebt eure Hand? Ich habe gestern 

Abend gefragt? Über den kleinen Jungen, der in Finnland von den Toten auferweckt wird. Lass uns 

sehen, wie deine Hände nach oben gehen, die einigen...  

 

Überall im Gebäude, überall, schaut es euch an. Siehe, das war lange bevor es geschah. Spricht immer 

so, und du schreibst es einfach auf, dass es perfekt ist. Denn es ist nicht der Mensch, der spricht; es ist 

Gott. Dies ist Gottes Stimme an die Menschen, jedes Wort Gottes ist ein Samen und wird genauso 

hervorbringen, wie es in der Bibel gesagt wird, wenn es auf gutem Boden aufgenommen wird. Nun, 

das ist Gottes Stimme an Seine Kirche.  

 
Wenn William Branham also Jahre zuvor sagen könnte, ich sehe einen Jungen in Finnland von den 

Toten auferstehen. Und dann, zwei Jahre später, geht er nach Finnland, und ein Junge wird von den 

Toten auferweckt, und er hat es in sein Vorsatzblatt seiner Bibel geschrieben, dass in Finnland ein 

junge von den Toten auferweckt wird. Das ist es. Was passiert dann? Der Junge wird von den Toten 

auferweckt. Siehst du, wir haben dieses Wort. 

Diese Bibel ist voll von diesen Verheißungen. Alles, was Sie tun müssen, ist, einfach zu erkennen, 

wann es stattfindet, und darauf einzutreten. Alles klar. Das ist Gottes Stimme an die Menschen. Jedes 

Wort Gottes ist ein Samen und wird genauso hervorbringen, wie es in der Bibel beschrieben wird, 

wenn es auf gutem Boden angenommen wird. Nun, das ist die Stimme Gottes an Seine Kirche.  

 

Engel Gottes 51-0720 P:19 Und Gott hat in Seiner souveränen Liebe diese Gabe herabgesandt, um 

sie vor euch zu offenbaren, um euch wissen zu lassen, dass Er dort nie gestorben ist, sondern  Er ist 
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auferstanden. Und Er ist der auferstandene Christus, der heute Abend bei uns ist, Seine gleiche Kraft, 

Seine gleiche Manifestation. Obwohl du Ihn nicht siehst, weißt du doch, dass Er hier ist. Ihr seht Ihn 

in der Geistgestalt wirken. Judas sagte, oder besser gesagt Thomas, er sagte: "Wenn ich Seine Seite 

berühren kann und ich Seine Hände berühren kann, werde ich Ihm glauben." Er sagte: "Wie viel 

größer ist ihr Lohn, der Mich nie gesehen hat und doch glaubt." Er wird Sich Selbst heute Abend 

vielleicht nicht vor dir materialisieren, aber Er ist hier. Und jedes Wort Gottes ist ein Samen, und 

es wird sich materialisieren, wenn du es glaubst. Akzeptiere es einfach in deinem Herzen, glaube 

es, und es wird geschehen.  

 

Gottes einziger Ort der Anbetung 65-1128M P:22 Großer Verfasser dieses Buches: "Es ist ein 

Samen", wird uns gelehrt, "dass ein Sämann gesät hat", so sagte der Verfasser. Jetzt wissen wir, dass 

ein Samen wächst, wenn es sich in der richtigen Art von Boden befindet.  

 

Werke ist Glaube ausgedrückt 65-1126 P:55 Nun, hier, ist der vorherbestimmte Plan deutlich 

sichtbar. Genau wie jeder andere Same ist auch das Wort Gottes ein Same und muss den Boden 

vorher vorbereitet haben. Wenn du Samen säen würdest, sie einfach auf den Boden werfen würdest, 

würde es nichts nützen, die Vögel würden sie aufheben. Du wirfst es zwischen Disteln und Dornen; es 

wird es ziemlich bald ersticken. Das Gleichnis Jesu sagte es. Der Boden muss also erst einmal 

vorbereitet werden. Gott bereitet also in souveräner Gnade zuerst das Herz vor. Er hat euch vor der 

Grundlegung der Welt darauf vorbereitet, Ihn in diesem Zeitalter zu empfangen. Er hat euch durch 

sein Vorherwissen vorhererkannt und euch zum Ewigen Leben bestimmt. Er kannte dich; darum hat 

Er euch vorbereitet.  

 

Seht ihr, wir kommen in diese Kirche, um vorbereitet zu sein. Ein Samen wird gesät. Es wird ins Herz 

gesät. Und es ist nur eine Frage der Zeit, bis sich dieser Samen manifestieren wird.  

 

Kraft der Verwandlung 65-1031M P:33 Und all diese große Sache, von der Er wusste, dass sie 

geschehen würde, nachdem Er sie gesprochen hatte, konnte Er sich ausruhen. Alles unter Kontrolle... 

Sein Same war Sein Wort, und Sein Wort ist ein Same. Jesus sagte, es sei so. Und alles würde in 

Ordnung sein, denn Er hatte gesagt, dass es von seiner Art hervorbringen und sich nur in seine Art 

verwandeln sollte. 

 

 Seht ihr? Sein Wort musste von Seiner Art sein. Wenn Er eine Palme sagte, meinte Er nicht eine 

Palme und eine Eiche, die miteinander vermischt waren. Er meinte hier eine Palme und dort eine 

Eiche, alles an seinem Platz. Oh, wenn wir nur lernen könnten, dass wir, welcher Teil des Wortes wir 

sind, unseren Platz einnehmen müssen, ganz gleich, was es ist.  

 

Nun, ich weiß, was für ein Teil des Wortes ich bin. Epheser 1:3-5 sagt, dass Er mich vor Grundlegung 

der Welt angenommen hat. Ich weiß, dass ich bereits verherrlicht bin. Ich weiß das, ich warte nicht 

darauf, ich bin es. Ich weiß, dass ich mich als wahrer Sohn Gottes manifestieren werde. Wie wird das 

geschehen? Nun, du schaust nur zu, in Ordnung? Es wird passieren, wenn es passiert. Gott legt Sein 

Wort aus, indem Er es zustande bringt. Wie auch immer, ich hoffe, dass ihr alle auf das Wort Gottes 

schaut für alles, was darin steht, für euch persönlich, weil es für euch da ist. 

 
Ich denke, wenn wir uns nur diesen Gedanken zu eigen machen könnten, dass jedes Wort Gottes ein 

Samen ist, und wir nur zusehen, wie dieses Wort vom Wort Samen zur Realität wird. Dann werden 

wir die Gesinnung Gottes viel besser verstehen und besser wissen, was Er von uns erwartet. 

 

Satans Eden 65-0829 P:46 Beobachte, hier ist ein Gedanke. Vergiss es nicht. Ich werde ein anderes 

Mal darauf zurückkommen oder auf eine andere Botschaft, aber weißt du, Gott sagte: "Lass jeden 
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Samen von seiner Art hervorbringen." Ist das Gottes Gebot? Nun, was nützt irgendein Prediger oder 

irgendjemand anderes, der versucht, dieses Wort dazu zu bringen, etwas anderes zu sagen? Seht ihr? 

Jedes Wort Gottes ist ein Samenkorn (Jesus hat es gesagt), ein Samenkorn, das ein Sämann gesät 

hat. Wenn also Markus 16 Gottes Wort ist, wird es seine Art hervorbringen.  

Wenn Maleachi 4 Gottes Wort ist, wird es seine Art hervorbringen. Und jede andere Verheißung muss 

ihre Art hervorbringen. 

 
Wenn Er also sagt: "Wer in Mich glaubt." Nun, wie viele sind in Christus? Ihr müsst in Christus sein 

und glauben. Wie viele sind in Christus, die glauben. Wer in Mich glaubt, der wird auch die Werke 

tun, die Ich tue. Dann erwarte es. Es wird geschehen, es wird Sich manifestieren. Der Grund, warum 

es Sich für diese Leute nicht manifestiert, ist, dass sie glauben, dass er William Branham ist. Also, 

wenn William Branham der Einzige ist, der ... Ihre Doktrin ist, dass William Branham der Einzige ist, 

der die Werke Gottes manifestieren wird. Dann werden sie sie nie manifestieren. Sie werden es nie in 

ihrem Leben sehen. Aber wenn du glaubst, dass William Branham nur einer von vielen war, dann wirst 

du es auch erhalten.  

 

Saat der Diskrepanz 65-0118 P:19 Und wir wissen, dass Jesus das Wort war; Johannes 1 sagte: "Im 

Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott, und das Wort war Gott. Und das Wort wurde Fleisch 

und wohnte hier unter uns." Dann ist das Wort ein Samen; dann wurde der Same Fleisch und wohnte 

unter uns.  

 

Wenn Judas der Same des Feindes und der Diskrepanz war, so ist er auch Fleisch geworden und 

wohnte unter uns in der Person des Judas Iskariot. Er hatte nie einen wirklichen, real Glauben. Er 

hatte etwas, was er für einen Glauben hielt. Es gibt so etwas wie Glauben zu haben, und einen 

Scheinglauben. Und ein echter Glaube Gottes wird an Gott glauben, und Gott ist das Wort; es wird 

Ihm niemals etwas hinzufügen. Die Bibel sagt uns, wenn wir ein Wort hinzufügen oder wegnehmen, 

wird unser Teil aus dem Buch des Lebens genommen: Offenbarung 22:18, dem letzten Schlusskapitel.  

 

Wenn du also nicht den Geist Gottes hast, kannst du auf dasselbe Wort schauen und nie wirklich 

wissen, wovon es spricht.  

 

Das ist 1. Korinther 2, Welcher Mensch kann die Dinge Gottes wissen, es sei denn, der Geist Gottes 

sei in ihm. Daher ist es nicht verwunderlich, dass Satans Samen die Dinge Gottes niemals verstehen 

wird. Warum also versuchen, es ihm zu erklären? 

 

Du weißt, nach zwei Ermahnungen, lehne es einfach ab. Das bedeutet nicht, sie schlecht zu behandeln. 

Machen Sie sich nur nicht die Mühe, das Wort zu teilen, denn sie glauben es nicht. 

 

Samen der Diskrepanz 65-0118 P:11 Er aber sprach: "Der Same Gottes, das Wort Gottes..." Jesus 

sagte an einer bestimmten Stelle, dass das Wort ein Samen ist. Und jedes Samen wird von seiner Art 

hervorbringen. Und nun, wenn die Christen, die Kinder Gottes, die Kinder des Königreichs der Same 

Gottes geworden sind, dann müssen sie das Wort Gottes sein, das Wort Gottes, das sich in dem 

Zeitalter manifestiert, in dem sie leben, für den verheißenen Samen dieses Zeitalters. Gott gab Sein 

Wort am Anfang, und jedes Zeitalter hatte seinen Samen, seine Zeit, seine Verheißungen. Nun, als 

Noah auf den Plan trat, war er der Same Gottes, das Wort Gottes für jenes Zeitalter. Als Mose kam, 

konnte er nicht mit der Botschaft Noahs kommen; es würde nicht funktionieren, weil er zu dieser Zeit 

der Same Gottes war. Als dann Christus kam, konnte Er nicht mit dem Alter Noahs oder Moses 

kommen; es war seine Zeit, dass eine Jungfrau schwanger wurde und einen Sohn empfang, und Er 

würde der Messias sein.  
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Fest der Posaunen 64-0719M P:52 Ja, Kinder des Lichts nehmen Sein Wort an. Gehen Sie weiter 

und beobachten Sie, wie sich mehr entfaltet. (Ich wiederhole das. Gehen Sie weiter und beobachten 

Sie, wie sich mehr entfaltet.) Verlasst Es nicht, egal was irgendjemand anderes sagt, bleibt direkt 

darin und geht einfach weiter mit Es. Beobachte, wie Es sich entfaltet und Sich Selbst offenbart. Das 

Wort ist ein Samen; Ein Samen in der rechten Art von Erde wird seinesgleichen hervorbringen.  

 

Beachten Sie, dass er sagte, beobachten Sie, wie sich mehr entfaltet. Und genau das tun wir. Und 

dann sagte er: Sieh zu, wie Es Sich Selbst entfaltet und offenbart. Die Saat wird Realität. Denken Sie 

daran, wenn es Realität wird, ist es kein Samen mehr. Es ist das Leben, in Ordnung. Es ist eine Realität. 

Wir beobachten, wie sich die Realität Seines Wortes vor unseren Augen entfaltet. 

 

Lasst uns unsere Häupter im Gebet verneigen.  

Gnädiger Vater, wir danken dir, Herr, für dieses Wort. Und wir bitten Dich nur, Herr, hilf den 

Menschen, jede göttliche Verheißung Gottes in Deiner Bibel für sie zu sehen, dass sie ihnen gehört, 

und dass sie es bereits waren, als die neue Geburt in sie gelegt wurde, von Anfang an. Und so bitten 

wir darum, im Namen Jesu, beten wir. Amen. 

 

Nun seht, es spielt keine Rolle, ob Sein Wort so groß ist (Bruder Brian hebt die Bibel hoch) oder ob 

Er das ganze Wort auf den Kopf einer Stecknadel graviert und es in euch hineingelegt hat. Sein Wort 

ist ein Samen und alles, was darin ist, ist deine. 

Amen. 

 

 


